

Fondateur des Chevaliers de Colomb.
Le bienheureux Michael McGivney,
apôtre des jeunes et protecteur
de la famille chrétienne,
intercède pour nous.



Bulletin

OCTOBRE –
DECEMBRE
2023

NUMÉRO 4

PÈRE GABRIEL B. O'DONNELL, O.P.

Vice Postulateur & Directeur des Amis



Cher membre des Amis,

Avec les derniers mois de 2023 à nos portes, nous nous préparons à la célébration de la période des fêtes de fin d'année et des fêtes sacrées de l'Église. Il s'agit d'un bon moment pour prendre une pause et considérer l'état actuel du processus de canonisation du bienheureux Michael McGivney. L'augmentation de l'adhésion que nous avons constatée au sein de la Guilde signifie une augmentation des supplications offertes à Dieu pour que le bienheureux Michael McGivney soit déclaré un saint. C'est une bonne nouvelle.

En plus de la prière d'intercession des membres de la Guilde, de plus en plus de personnes sont sensibilisées à la sainteté de la vie de l'abbé McGivney et à son service exemplaire en tant que prêtre de paroisse. Comme pour de nombreux saints modernes, l'histoire ne rapporte pas de grâces mystiques remarquables ou de phénomènes extraordinaires dans la vie de l'abbé McGivney; il a plutôt vécu la vie simple et ordinaire d'un prêtre de paroisse, marquée par une vertu héroïque à la fois profonde et silencieuse, ainsi que par une fidélité et une générosité extraordinaires. Il s'est toujours surpassé pour servir les autres.

Le pape François exhorte souvent les prêtres à vivre près des « brebis » dont ils ont la charge pastorale et à partager l'« odeur du troupeau ». En la personne du bienheureux Michael McGivney, nous

rencontrons un prêtre dont la proximité avec ses paroissiens, dans leur pauvreté et leur vulnérabilité, a conquis le cœur de ses fidèles, qui n'ont pas hésité à déclarer leur amour à leur chef spirituel. Cela s'est manifesté de la manière la plus frappante lors de ses funérailles, dont la presse a fait état en raison de l'inhabituel élan d'affection et du sentiment de perte que le décès du jeune prêtre a suscité. Ce n'était que quelques jours après son 38e anniversaire. Peu importe s'il parlait avec des politiciens locaux, des ouvriers du cimetière ou des gardiens de la prison de la ville, l'abbé McGivney était à l'aise, prêt à écouter et à offrir toute l'aide possible.

La plus remarquable des initiatives pastorales de l'abbé McGivney, celle qui lui a conféré une sorte de gloire locale, est sa fondation des Chevaliers de Colomb. Aujourd'hui, 141 ans plus tard, nous considérons peut-être cette fondation comme naturelle, mais ce fut un exploit remarquable pour un jeune prêtre assistant de rassembler les hommes de New Haven pour fonder une société qui a résisté à l'épreuve du temps, alors que tant de groupes similaires ont vu le jour et disparu. La croissance et l'expansion continues des Chevaliers de Colomb dans diverses parties du monde sont des facteurs importants de la dévotion croissante à l'égard de l'abbé McGivney, car des hommes et des femmes du monde entier recherchent l'aide spirituelle du jeune saint prêtre. Son œuvre de charité pastorale héroïque est l'héritage des Chevaliers de Colomb et inspire leurs contributions à servir les personnes dans le besoin. Des exemples récents sont le soutien continu de l'Ordre aux familles déplacées par la guerre en Ukraine et l'aide immédiate fournie aux victimes des incendies de Maui.

Dans le processus de canonisation, l'Église exige deux miracles : le premier pour que le candidat soit déclaré « bienheureux » et le second pour qu'il reçoive le titre de « saint ». C'est ici que les prières des

Voir **BUREAU DU DIRECTEUR** page 4

Une relique du bienheureux Michael McGivney à la journée mondiale de la jeunesse

Au début du mois d'août, un groupe de huit Chevaliers universitaires des États-Unis se sont rendus à la journée mondiale de la jeunesse à Lisbonne, au Portugal, en compagnie d'administrateurs du programme du conseil universitaire de l'Ordre. En plus de participer aux nombreux événements de la journée mondiale de la jeunesse, les Chevaliers universitaires ont mis à la disposition des pèlerins venus de nombreuses régions du monde une relique osseuse de première classe du bienheureux Michael McGivney, pour qu'ils puissent la vénérer. Parmi eux se trouvaient des Chevaliers de plusieurs conseils de Mexico Sud, qui voyageaient avec une délégation du Yucatán.

« Tant de gens nous arrêtaient pour vénérer la relique et voulaient en savoir plus sur l'abbé McGivney », a dit Matthew Salomons, un ancien grand Chevalier du Providence College qui agit à titre de coordonnateur des conseils universitaires.

De plus, l'évêque Frank Caggiano de Bridgeport, au Connecticut, et l'évêque Gary Janak de San Antonio, au Texas, ont placé la relique sur l'autel pendant des messes distinctes avec les pèlerins de la journée mondiale de la jeunesse.

La journée mondiale de la jeunesse a culminé le 6 août, le jour de la fête de la Transfiguration, avec une messe en plein air célébrée par le pape François, qui a dit dans son homélie : « À vous, jeunes, qui êtes le présent et l'avenir ; oui, précisément à vous, jeunes, Jésus dit aujourd'hui : "N'ayez pas peur, soyez sans crainte!" »



L'évêque Caggiano, avec les Chevaliers universitaires, le personnel et les aumôniers, tient un reliquaire du bienheureux Michael McGivney après la messe à l'église de São Cristóvão à Lisbonne, le 6 août. (Photo: Samuel Sorich)

RAPPORTS DE PRIÉRES EXAUCÉES

Sachant qu'un deuxième miracle est nécessaire pour que l'Abbé McGivney puisse devenir un saint, la Guilde des amis de l'Abbé McGivney continue de demander à tous ses membres de prier ce bienheureux serviteur de Dieu, de le faire connaître et de répandre la dévotion à son égard dans les paroisses et les conseils des Chevaliers de Colomb. Veuillez signaler toute faveur exaucée à la Guilde des Amis de l'Abbé McGivney (guild@kofc.org).

Cancer

Ma fille, âgée de 28 ans, a subi une chirurgie importante pour éliminer son cancer dans un hôpital de New Haven. L'intervention chirurgicale a été un succès, mais le lendemain matin, les infirmières lui ont demandé de passer de son lit d'hôpital à une chaise. Ce mouvement a délogé une grosse embolie pulmonaire qui a causé un arrêt cardiaque. La RCR a été effectuée pendant deux minutes, et contre toutes les attentes, elle a été ravivée. Son pronostic étant sombre, elle a été admise aux soins intensifs. J'ai visité l'église St. Mary de New Haven le jour de la fête du bienheureux Michael McGivney (le 13 août), j'ai prié sur sa tombe pour une guérison complète et j'ai vénétré sa relique. Deux semaines plus tard, Laura a pu quitter l'hôpital!

Floride

Grâce à l'intercession du bienheureux Michael McGivney, la leucémie de ma fille est en rémission.

Connecticut

Nous avons prié pour que notre nièce soit débarrassée de son cancer et pour qu'elle et sa famille aient de la force pendant les opérations et les traitements. Nous avons récemment appris qu'il n'y avait aucun signe de métastases. Merci, abbé McGivney.

Saskatchewan

Emploi

J'ai prié le bienheureux Michael McGivney pour que mon mari à la retraite puisse trouver un emploi à temps partiel. Il a été professeur d'histoire et détient un doctorat, mais il a essayé de nombreux refus, même s'il a plus de 30 ans d'expérience exceptionnelle. Le poste qu'il a obtenu est dans une institution religieuse privée, et le moment, le nombre de jours et les vacances sont parfaitement coordonnés pour qu'il puisse aider à prendre soin de notre premier petit-fils. Nous croyons que c'est un miracle, tout comme les gens qui l'ont embauché!

New York

Je suis Chevalier de Colomb et j'ai lu qu'il était possible de demander de l'aide au bienheureux Michael McGivney pour trouver un nouvel emploi. J'ai pris soin de ma mère qui était malade et j'avais besoin d'un meilleur équilibre travail-vie personnelle. J'ai commencé une neuvième à l'abbé McGivney. Le quatrième jour, mon téléphone a commencé à sonner. Trois personnes m'ont appelé pour me dire qu'elles avaient le travail parfait pour moi. J'ai obtenu un emploi dans une entreprise qui possède une excellente culture pro-chrétienne et mon patron est un fervent catholique. Je n'aurais pas pu demander mieux.

Illinois

Récupération

Un membre de notre famille élargie a enfin consenti à recevoir de l'aide en santé mentale après avoir refusé continuellement pendant la dernière année. J'ai prié le bienheureux Michael McGivney chaque jour pour cette intention. Merci encore, abbé McGivney.

Connecticut

Après que mes frères Chevaliers aient commencé à prier le bienheureux Michael McGivney, la santé de notre Erica a commencé à s'améliorer aux soins intensifs. Alors qu'elle se battait pour sa vie, le ministre eucharistique de l'hôpital a été en mesure de la rencontrer. Nous avons prié l'abbé McGivney ensemble pour obtenir de l'aide. Le 12 août, Erica a eu son congé de l'hôpital. Notre Erica est rentrée à la maison le jour de la fête de l'abbé McGivney.

New Jersey

Confession

Merci beaucoup d'avoir prié pour que mon mari se rende à la confession. Grâce à Dieu, il est allé se confesser cet après-midi au sanctuaire LaSalette au Massachusetts. Veuillez continuer à prier pour sa guérison spirituelle et pour le don de foi et le don de la prière. Veuillez continuer à prier pour que nous puissions tous atteindre le ciel.

Rhode Island



Thomas Kato, député d'État de l'Arizona, tient un reliquaire avec un fragment d'os du bienheureux Michael McGivney, à la cathédrale SS. Simon and Jude à Phoenix. Au mois d'août, les reliques ont visité plusieurs paroisses de l'état. (Photo : Brett Meister, diocèse de Phoenix)



Une procession nationale au sanctuaire des martyrs du Christ-Roi à Guadalajara, au Mexique, a conclu avec l'installation d'un portrait et d'une relique du bienheureux Michael McGivney. (Photo: Efrain Alvarado)

ARTICLES DE L'ASSOCIATION DES AMIS DE L'ABBÉ McGIVNEY

S.V.P. envoyer les articles ci-dessous à:

Indiquez le nombre d'articles désirés dans l'espace prévu à cet effet. Tous les prix sont en dollars américains, et comprennent l'expédition et la manutention, sauf mention contraire. Veuillez prévoir trois semaines pour la livraison.

Nom _____

Adresse _____

Ville/Province _____

Code postal _____

- Fiches de notes #A/#B (paquet de 6) - \$5
- Fiches de notes #A/#B (paquet de 12) - \$10
- Médaille de béatification du bienheureux Abbé McGivney - \$40
- Brochure de la messe de béatification - \$10 un exemplaire / \$6 chaque exemplaire supplémentaire
- Statue de 4 pieds (120 cm) - \$2 400 (plus expédition et manutention)
- Reliquaire (boîte avec relique de troisième classe) - don de \$20
- Plaque de l'abbé McGivney - \$190
- Figurine de 20 cm (fibre de verre) - \$50

Chapelet rouge (PG-614) - \$10

Chapelet blanc (PG-615) - \$10

Cuillère en étain - \$11

ARTICLES IMPRIMÉS - GRATUITS JUSQU'A 25 EXEMPLAIRES

Brochure *Un modèle pour notre époque*
(NOUVEAU ET MIS À JOUR !)

Prière pour la canonisation

Carte de prière pour la canonisation
(avec relique de troisième classe)

Veuillez remplir et renvoyer à l'adresse suivante : Father McGivney Guild, 1 Columbus Plaza, New Haven, CT 06510-3326, États-Unis.
Libellez les chèques à l'ordre des : Amis de l'abbé McGivney. Les dons déductibles d'impôt peuvent également être envoyés à cette adresse.

De nombreux articles promotionnels et dévotionnels relatifs à l'abbé McGivney précédemment indiqués sur cette page peuvent désormais être achetés en ligne avec une carte de crédit ou un chèque sur le site internet KnightsGear (knightsgear.com).

(Écrivez vos intentions de prière dans l'espace ci-dessous et envoyez-les à l'adresse ci-dessus.)



Carte de prière pour la canonisation

Maintenant que l'abbé McGivney est « bienheureux », cette carte de prière pour sa canonisation est plus nécessaire que jamais. Commandez jusqu'à 25 cartes de prière.



Relique de troisième classe

Un petit morceau de tissu touché par la dépouille mortelle de l'abbé McGivney est renfermé dans un reliquaire orné et placé dans un boîtier en plastique dur. Utiliser pour la prière personnelle et la dévotion. **Don : \$20**



Statues de 20 cm

De fibre de verre finie dorure bronzée. Figurines de l'abbé McGivney tenant un volume avec en couverture l'emblème « KofC » en relief. **50\$**



Plaque de l'abbé McGivney

Cette plaque en bas-relief est idéale pour être suspendue dans un lieu de réunion du conseil. Massive tout en étant portable, elle mesure 30 cm de hauteur, 25 cm de largeur, 1,2 cm de profondeur et pèse 1,8 kg. Fabriquée en poudre de marbre comprimé et plaquée d'un composite de cuivre et de nickel, chaque pièce est conçue à la main par une maison d'art catholique américaine. **\$190**



Les Amis de l'Abbé McGivney

KNIGHTS OF COLUMBUS • 1 COLUMBUS PLAZA • NEW HAVEN, CT 06510-3326



Accompagné par des dirigeants du conseil d'État du Connecticut, le père Ryan Lerner, prêtre de la paroisse Blessed Michael McGivney à New Haven, vénère une relique tout en priant au tombeau du fondateur après la messe à l'église St. Mary, le 13 août dernier. Le père Jeffrey Romans, aumônier de l'État du Connecticut, a servi d'homélie à la messe. (Photo : Spirit Juice Studios)

DANS CE NUMÉRO —

Du directeur	1
Journée mondiale de la jeunesse	
Prières exaucées	2
Visites des reliques	
Articles des Amis	3
Messe de la Fête du fondateur	4

BUREAU DU DIRECTEUR, suite de la page 1

membres de la Guilde sont les plus importantes. Nous savons que Dieu entend toutes nos prières, mais nous ne savons jamais comment et quand il répondra à nos supplications. Notre foi nous dit que Dieu accueille nos appels pour son aide divine, son soutien et sa délivrance. Le bien qui peut provenir de l'invocation du bienheureux Michael McGivney est énorme. Nous demandons à Dieu, dans sa miséricorde, d'accorder cette faveur pour le bien de l'Église et pour le bien du monde en général par l'intercession du bienheureux Michael McGivney. Les membres de la Guilde peuvent le faire connaître à leur famille et leurs amis et les encourager à demander son aide céleste. Son œuvre de charité pastorale ne s'est pas terminée lorsqu'il a quitté notre monde pour atteindre la vie éternelle. Il continue d'entendre les pleurs de toutes les personnes dans le besoin.

Plus nos difficultés sont grandes, plus nous sommes aptes à être comptés parmi les « clients » du saint prêtre qui s'est consacré aux autres sans se soucier du prix à payer.

Alors que nous entamons le mois de novembre en honorant les saints au ciel et en priant pour les âmes du purgatoire, il est particulièrement approprié d'invoquer l'aide de notre ami, le bienheureux Michael McGivney.

Sincèrement vôtre dans le Christ,

Father Gabriel B. O'Donnell, O.P.

Père Gabriel B. O'Donnell, O.P.

Directeur des « Amis »

Vice-postulateur

Le fondateur honoré à Brooklyn

Le 13 août, les catholiques du diocèse de Brooklyn se sont réunis à la co-cathédrale St. Joseph pour célébrer la messe et pour vénérer une relique osseuse de première classe du bienheureux Michael McGivney. Le célébrant principal et homélie était l'évêque auxiliaire émérite Octavio Cisneros, qui a défini les Chevaliers de Colomb comme « une expression de l'amour de Dieu par l'amour pour son prochain ». Dans la personne de l'abbé McGivney, a-t-il ajouté, les vertus de l'héroïsme, de la charité et de la compassion constituent « les fruits de l'esprit ».

Le père Michael Gelfant, l'aumônier adjoint de l'État de New York, a dit : « Ceci est notre maison, et nous entourons notre évêque avec nos œuvres, nos prières et nos devoirs en tant que Chevaliers de Colomb. »

La relique du bienheureux Michael McGivney a été offerte pour la vénération après la messe. Le père Christopher Heaney, recteur de la co-cathédrale, a déclaré : « [Il s'agit d'un honneur] de se souvenir de ce prêtre, le bienheureux Michael McGivney, qui a vu un besoin et a créé cette organisation fraternelle des Chevaliers de Colomb. Inspirons-nous de son exemple. » (Extrait du journal Brooklyn Tablet)



Tenant la relique du bienheureux Michael McGivney, l'évêque Cisneros en compagnie du père Heaney, du père Gelfant et des paroissiens à la co-cathédrale. (Photo : Alicia Venter)